



EN 2012, LE NATUREL REVIENT AU GALOP !

Madame, Monsieur,

Et si, un jour, il n'existait plus qu'une seule espèce d'oiseaux, une seule espèce d'arbres ou de fleurs sur notre Terre ? Aurions-nous de quoi nous nourrir, de quoi nous vêtir ou, tout simplement, existerions-nous encore ?

Voilà pourquoi nous avons réalisé un inventaire de la biodiversité niortaise. La multiplicité des espèces végétales et animales produit une richesse infinie. Et au-delà de notre plaisir à contempler cette variété, elle produit nos ressources. Elle est aussi parfois un modèle pour nos organisations sociales et nos systèmes d'entraide et de mutualisation.

Favoriser quelques petits bonheurs quotidiens en redonnant à la nature sa place au cœur de la ville. Etre à l'écoute des besoins sociaux, d'éducation, de lutte contre l'isolement des personnes âgées ou fragilisées, de mobilité, d'adaptation aux nouvelles attentes des entreprises... sans remettre à demain le besoin de métamorphoser la cité. C'est tout le sens de **l'intégration du développement durable à l'action publique** que je mène avec mon équipe.

Lézarder au soleil sur une terrasse de la Brèche, butiner de vitrine en vitrine dans les rues piétonnes du centre-ville, effeuiller les pétales de nos rêves lors d'un spectacle d'arts de la rue... sont autant de moments de plaisir qui donnent à chacun de nous les ressources nécessaires pour **imaginer, créer, découvrir, s'épanouir...**

Je vous invite à la cérémonie des vœux 2012 le samedi 21 janvier à 11h, où, avec mon équipe, nous parlerons du futur de la ville, et de la diversité que nous cultivons chaque jour.

Je souhaite vous y retrouver **toutes et tous, y compris en famille,** parce que nous sommes tous Niortais, fiers de notre ville, et soucieux de la transmettre à nos enfants.

Joyeuses fêtes à chacun d'entre vous
Geneviève Gaillard

Geneviève Gaillard,
Maire de Niort,
Députée des Deux-Sèvres.